

Les Palestiniens annoncent des investissements massifs dans la vallée du Jourdain



Napouse, 26 juin (RHC)- L'Autorité nationale palestinienne a annoncé la mise en place de projets à hauteur de 35 millions de shekels (environ neuf millions d'euros) dans la vallée du Jourdain, à quelques jours d'une échéance clé pour Israël qui souhaite annexer cette partie de la Cisjordanie occupée. "Le gouvernement a décidé de mener un ensemble de projets pour soutenir les habitants de la vallée du Jourdain", a indiqué mercredi le Premier ministre palestinien Mohammed Shtayyeh à l'AFP, précisant qu'ils seraient mis en oeuvre "dans les prochains jours". Les projets concernent le secteur agricole, pour notamment améliorer les ressources en eau, mais aussi celui de l'éducation et de la santé. L'Autorité palestinienne "allouera des terres à tout Palestinien qui veut investir dans la vallée du Jourdain", a ajouté M. Shtayyeh. La vallée du Jourdain, plaine agricole aux ressources aquifères, compte pour 30% de la Cisjordanie, un territoire palestinien occupé depuis 1967 par Israël. L'Etat hébreu considère cette vallée comme essentielle à sa sécurité et le gouvernement doit annoncer à partir du 1er juillet sa stratégie pour mettre en place le plan nord-américain pour le Proche-Orient, qui propose l'annexion par Israël de ses colonies en Cisjordanie et de cette vallée. Les Palestiniens ont rejeté en bloc le plan américain, qui propose aussi la création d'un Etat palestinien démilitarisé et sur un territoire morcelé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226838-les-palestiniens-annoncent-des-investissements-massifs-dans-la-vallee-du-jourdain>



Radio Habana Cuba